



GEMEINDE

I N F O R M A T I O N

DER MARKTGEMEINDE HARMANNSDORF

2024 – Ausgabe 2a/2024 (Mollmannsdorf)



Ortsvorsteherwechsel in Mollmannsdorf

**Hermann Wittek legt nach 15 Jahren das Amt des Ortsvorstehers zurück.
Bürgermeister Alexander Raicher wird Christoph Reinagl bei der nächsten Sitzung
des Gemeinderats als Ortsvorsteher vorschlagen.**

**Neuer Termin für die Veranstaltung „Harmannsdorf 2030/35“ und
Vorstellung des neuen Ortsvorstehers**

Mittwoch, 08. Mai 2024 um 19:00 Uhr im Heindl Haus



DANKE an Hermann Wittek

Hermann Wittek hat nach dem Rücktritt von Herrn Johann Robl am 27.02.2009 das Amt des Ortsvorstehers von Mollmannsdorf übernommen. Nach etwas mehr als 15 Jahren im Amt stellt er nun die Funktion des Ortsvorstehers zur Verfügung.

In 15 Jahren Tätigkeit in diesem Amt hat Hermann Wittek bei der Umsetzung von zahlreichen Projekten und Anliegen in der Katastralgemeinde Mollmannsdorf mitgewirkt. Einige Projekte wurden auch aufgrund seiner Initiative verwirklicht. Darüber hinaus hat er stets die Pflichtaufgaben als Ortsvorsteher erfüllt und hat insbesondere bei landwirtschaftlichen Themen die Gemeinde mit seiner fachlichen Expertise unterstützt.



Christoph Reinagl



Steckbrief

Name: Christoph Reinagl
Geburtsjahr: 1996
Wohnort: Mollmannsdorf
Beruf: Gärtner

Hobbies:

- Freunde treffen
- Feuerwehr
- Gärtnern

Kontaktdaten:

0680 5060865
christoph.reinagl@outlook.com

„Es freut mich sehr, dass mich Bürgermeister Alexander Raicher als Nachfolger von Hermann Wittek zum Ortsvorsteher von Mollmannsdorf dem Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung vorschlagen wird.

Vorweg möchte ich mich Ihnen kurz vorstellen und was meine Ziele in diesem Amt sind:

Mein Name ist Christoph Reinagl und ich bin in Mollmannsdorf aufgewachsen. Nach meiner Schulzeit in der Volksschule Harmannsdorf und der Mittelschule Harmannsdorf habe ich erfolgreich eine Lehre als Gärtner abgeschlossen. Ich arbeite seither bei den Bundesgärten in Schönbrunn und engagiere mich in meiner Freizeit ehrenamtlich bei der Freiwilligen Feuerwehr Mollmannsdorf.

Als Ortsvorsteher ist es mein Ziel für die Mollmannsdorferinnen und Mollmannsdorfer da zu sein sowie ein Bindeglied zwischen unserem Bürgermeister, der Gemeindeverwaltung und der Ortsbevölkerung zu sein. Ich freue mich jetzt schon zusammen mit der Bevölkerung den Ort zu gestalten, Ideen aufzunehmen und diese nachhaltig im Sinne der Ortsbevölkerung für einen noch lebenswerteren Ort umzusetzen.“, so Christoph Reinagl.



„Ich bedanke mich bei Hermann Wittek für sein jahrelanges Wirken rund um die Marktgemeinde Harmannsdorf und insbesondere rund um Mollmannsdorf recht herzlich. Es freut mich auch, dass er mit seinem Fachwissen weiterhin beratend zur Verfügung steht. Seinem designierten Nachfolger wünsche ich viel Erfolg bei der Bewältigung der neuen Herausforderungen und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.“, so Bürgermeister Ing. Alexander Raicher.